

2024-09-23

Aborda IECM manejo de conflictos comunitarios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/09/23/aborda-iecm-manejo-de-conflictos-comunitarios/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó la capacitación de su personal en manejo de conflictos, mediante conservatorios denominados Círculos de Calidad.

A través de dichas pláticas, explicó, se capacita a personal del Instituto, principalmente adscrito a Sedes Distritales, que organiza asambleas ciudadanas en las que los vecinos deliberan asuntos relativos a su comunidad, como el Presupuesto Participativo.

"Los Círculos de Calidad tienen como objetivo, identificar, analizar y resolver los problemas relacionados con las actividades institucionales diarias, que impactan en el desempeño del Sistema de Gestión Electoral, a través de pequeños proyectos de mejora de corta duración", explicó el IECM.

Durante el primero de estos círculos, el coordinador para América Latina del Galtung Institut, Fernando Montiel resaltó la incorporación de métodos para la resolución de conflictos.

En este sentido, precisó que, aunque ciudadanos y funcionarios tienen diferentes interpretaciones de los problemas sociales en el papel que corresponde desempeñar, es posible establecer acuerdos mediante la transparencia y la comunicación.

Finalmente, invitó a los participantes a vislumbrar rutas que sirvan para fortalecer la educación cívica y la aplicación de métodos para la resolución de conflictos a través de una cultura de paz.

LDAV